

con acento

## Globalización y Enseñanza Social de la Iglesia

John Coleman

¿Ha tomado en cuenta la Enseñanza Social de la Iglesia los cambios que se extienden en este mundo globalizado? ¿Qué relevancia tienen los posicionamientos que tomamos en estos nuevos contextos? ¿Se han ensanchado nuestros horizontes? Para reflexionar sobre estas preguntas y planear la publicación de una colección de artículos y de casos particulares que pudieran arrojar luz sobre estas cuestiones, 26 personas (entre ellas 15 jesuitas y 5 mujeres) se reunieron para participar en un seminario internacional de tres días organizado conjuntamente por la Facultad jesuita de Teología de la Universidad de Toronto y el Centro jesuita de *Fe y Justicia* en Guelph, Canadá. Bajo dirección de los Padres Bill Ryan y John Coleman, se presentaron y discutieron nueve borradores de artículos. Los temas incluían el concepto de globalización, la necesidad de adoptar «metáforas generativas» que surjan de la vida política, social y económica de las comunidades cristianas, la

importancia crucial de las nuevas intuiciones ecológicas y tecnológicas; el imperativo de las religiones para promover la paz y la justicia; la centralidad del bien común, nuevas formas de sociedad civil; el desequilibrio creciente del orden económico y político, y los controvertidos argumentos sobre conflicto y seguridad.

El estudio de casos afrontó problemas que la globalización plantea desde varias perspectivas: geográfica (América Central y el Caribe, India, África y Latinoamérica) y religiosa (Islam). ■